
VERBALE  DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO
N°5 del 13/09/22

Oggetto: verbale seduta straordinaria del Comitato di Zona di Sala del
13/09/2022

Il 13 settembre 2022, alle ore 21,00, presso la saletta di Romagna Banca, si è riunito
per una convocazione straordinaria il Comitato di zona di Sala.

Sono presenti il sindaco Gozzoli Matteo, l'assessore Gasperini Mauro, l'ingegnere
Zignani Barbara e i componenti del Comitato di zona: Medri Andrea, Pasini Marilena,
Quoti Riccardo, Saccomandi Arianna, Vallorani Carlo.

La riunione ha inizio alle 21,00.
Apre la riunione Pasini Marilena. L’incarico di redigere il presente verbale viene
affidato a Saccomandi Arianna.

Si discute il seguente O.d.G.:
1- Attraversamenti pedonali rialzati in via Campone  "zona Borgo".

Il sindaco espone il progetto per l'installazione di tre attraversamenti pedonali rialzati
in via Campone Sala, zona Borgo.
Verranno posizionati, su indicazione della provincia, dove sono già presenti tre
passaggi pedonali tradizionali.
L'ingegnere Barbara Zignani illustra i dati tecnici degli attraversamenti: Estensione in
piano rialzato di circa 10 m., con dislivello di 5 cm. e rampa di raccordo alla strada,
agevole anche per portatori di handicap (pendenza inferiore a 3,5%, lunghe 1,5m).
Saranno accompagnati da segnaletica orizzontale in materiale plastico colato
rifrangente e segnaletica bifacciale verticale supportata da lampeggianti.

Riguardo alla “zona Gnaffa” in via Canale Bonificazione, il sindaco comunica ai
cittadini che tale zona non possiede i requisiti richiesti per l'installazione degli
attraversamenti pedonali rialzati, in quanto fuori dal centro abitato.
Verranno fatti dei sopralluoghi per l'installazione di guard rail.

Il sindaco informa i cittadini riguardo alle tempistiche di chiusura e all'intervento di
manutenzione del ponte Bailey in via Fenili.

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
C
E
S
E
N
A
T
I
C
O

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
5
0
0
9
2
/
2
0
2
2
 
d
e
l
 
0
3
/
1
1
/
2
0
2
2



Segnalazioni e richieste dei cittadini:
-Richiesta di installazione di velo ok e di maggiori controlli della polizia municipale;
-Richiesta di semafori pedonali in “zona Borgo” e di un marciapiede Villalta - Sala
-Si segnala un aumento traffico nel centro abitato e nella “zona Borgo” su Via
Campone, dovuto anche al collegamento con il casello dell'autostrada.

La riunione si conclude alle 22,30.

Il consigliere con funzione di segretario Il presidente
Saccomandi Arianna                                                                      Pasini Marilena


